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Table basse en acier, années 80.

Cette table basse a été créée dans les années 80. Son designer est inconnu. Cette pièce s’inscrit parfaitement dans l’esthétique des années 
80 grâce à ses lignes modernes et géométriques. Elle se distingue également par l’utilisation de matériau brut, tel que l’acier, qui étaient 
emblématiques de cette période marquante du design. Ces années ont été caractérisées par une forte influence brutaliste et minimaliste 
que ça soit dans le design et l’architecture.

La table est composée d’une structure totale en acier teinte canon de fusil. Elle est constituée de trois sous-tables, offrant ainsi une multi-
tude de combinaisons possibles. Le plateau central est soutenu par cinq pieds, tandis que les deux latéraux reposent sur trois pieds chacun. 
Aucune visserie n’est présente, tous les éléments sont soudés. Elle est en bon état d’origine, avec quelques légères traces de rouille visibles.

Dimensions :      
                                                                             

  

Prix: 800 euros

Crédit: Galerie Boketto

H: 20 cm P: 80 cm 

L: 96 cm 





Steel coffee table, 1980s.

This coffee table was created in the 1980s, and its designer remains unknown. This piece perfectly embodies the aesthetics of the 1980s 
with its modern and geometric lines. It also stands out due to the use of raw materials such as steel, which were emblematic of this influen-
tial period in design. These years were characterized by a strong influence of brutalism and minimalism, both in design and architecture.

The table is constructed entirely from gunmetal-toned steel. It consists of three sub-tables, offering a variety of possible combinations. The 
central tabletop is supported by five legs, while the two side tables each rest on three legs. No visible screws or fasteners are present; all 
elements are welded together. It is in good original condition, with some slight traces of rust visible.

Dimensions :      
                                                                             

  

Price: 800 euros

Crédit: Galerie Boketto

H: 20 cm P: 80 cm 

L: 96 cm 




